

## INTERESANTES DATOS DE

# LA INCURSA AEREA SOBRE LONDRES

### Las fuerzas aéreas inglesas persiguieron a los invasores, aparearon un aeroplano sobre el Támesis, continuaron hacia el mar donde caeron otros mas y por fin otros once fueron incendiados y precipitados frente a la desembocadura del Escalda

### En represalia del bombardeo de un hospital cerca de Nancy, los franceses arrojaron 2650 kilos de explosivos sobre ciudades alemanas

(REUTER)

LONDRES, 9.—Numerosos aeroplanos enemigos irrumpieron sobre Londres el sábado a las 10 de la mañana. Mataron 27 personas, hiriendo 74 hombres y 15 mujeres y niños, deteriorando algunos edificios. Arrojaron bombas sobre la isla Thamey, matando un hombre y una mujer e hiriendo a mujeres y niños. Los aeroplanos ingleses los siguieron bajando a uno en el mar frente al Támesis. Los hidroplanos continuaron la persecución y lucharon a 40 millas fuera del mar. Destruyeron dos e incendiaron a 11, que cayeron frente a la desembocadura del Scheldt. Simultáneamente los hidroplanos ingleses salieron de Dunquerque y los interceptaron. Encontraron otras máquinas enemigas destruyendo seis y obligaron a otra a aterrizar en la costa de Ostende. Todas las máquinas inglesas regresaron. Los londinenses están en la mayor calma. Pocos minutos después reanudaron las labores; pero la irrupción fortalece las exigencias por las represalias aéreas y también terrestres. Del frente occidental el General Haig informa que aumenta la actividad aérea alemana. Se encuentran numerosos aeroplanos enemigos a pesar de que continuamos bombardeando los aerodromos enemigos durante el día y la noche. Los enemigos arrojaron 144 bombas de nuestro lado, mientras que nosotros hemos arrojado tres veces más del lado contrario. En un combate durante la mañana descendimos ocho aeroplanos enemigos y deterioramos seis. Un informe francés dice que aeroplanos enemigos bombardearon un hospital en la región de Nancy, matando e hiriendo a 7, inclusive a varios niños. El viernes en la noche, como represalia por el ataque a ciudades indefensas, 48 aeroplanos franceses irrumpieron sobre poblaciones alemanas arrojando 2.650 kilogramos. En Trevers divisaron 7 incendios, uno de ellos violento en las estaciones centrales de la fábrica de anilinas de Hundwighaven, donde se incendió un aeroplano. En el bombardeo a la fábrica Krupp en Essen arrojaron en total 11 toneladas de explosivos. Un submarino torpedó e hundió un destructor inglés en el Mar del Norte, persiguiendo ocho. Otro torpedero hundió un submarino francés en el Mediterráneo. Un destructor alemán chocó con una mina y se hundió en la costa holandesa. Haig informa que la línea inglesa avanzó un poco al oriente de Wyschaete. En el frente ruso continúan las batallas por las posiciones que cambian de mano constantemente. Las ventajas favorece a los rusos. Al oriente de Konichi capturaron 689 prisioneros y en la región de Dolin 360. De Petrogrado salió un batallón de mujeres voluntarias que se dirige a las trincheras. Los republicanos chinos derrotaron a los monarquistas cerca de Langfang, persiguiéndolos hacia Pekín. El Emperador abdicó.

#### LOS EJERCITOS MONARQUICOS SON DERROTADOS EN VARIOS ENCUENTROS

LONDRES, 8. Avisan de Pekín por la vía Reuters que Suang Tung ha abdicado. El Corresponsal de la Reuters en Shanghai avisa que informa Yuan Chi que atacó y derrotó a los monarquistas el viernes cerca de Langfang y luego avanzó 40 millas hacia Pekín, y que persiguió al enemigo. Ly Yuan Hsi se convirtió Primer Ministro y el millón como la Presidencia. El gobierno provisional se

#### ATAQUE A LOS BARCOS NORTEAMERICANOS

Los barcos norteamericanos transportando tropas a Francia fueron atacados en el Atlántico por fuerza de submarinos alemanes que fue completamente derrotada por destructores americanos. Ninguna de los barcos fue alcanzado, ni hubo bajas, pero se sabe positivamente que uno de los submarinos fue hundido y es probable que otros lo fueran asimismo.

### El Gobierno Americano, de acuerdo con sus aliados, se propone ejercer represalias sobre Alemania, arrestando e internando a un alemán prominente de los que residen en los Estados Unidos por cada belga deportado que no sea devuelto a su hogar

#### LOS INGLESES OBTIENEN NUEVOS EXITOS CERCA DE HARDCOURT

LONDRES, 8. Informe oficial británico.—Ejercitamos con éxito irrupciones nocturnas al sur de Hardcourt y al norte de Iprés; tomamos algunos prisioneros. No hubo más digno de mencionarse.

#### EL GENERAL PERSHING ENVIA UN MENSAJE A LAS TROPAS DE SU MANDO

PARIS, 8. El General Pershing ha dirigido la siguiente orden a la tropa de su mando: "Por primera vez en la historia se encuentra un ejército norteamericano en Europa. El buen nombre de los Estados Unidos y el mantenimiento de las buenas relaciones, requieren el más perfecto comportamiento de parte de cada miembro de la fuerza. Es de la más grave importancia que a cada hora se dé un trato respetuoso a la gente y especialmente a las mujeres, a quienes se les debe tratar con la mayor cortesía y consideración. Las banderas de los ejércitos franceses y sus aliados que han mantenido con éxito la causa común, por espacio de tres años y los sacrificios de la población civil para sostener a los ejércitos, exigen el más profundo respeto. Esto se puede expresar mejor, observando una cortesía uniforme hacia toda la población francesa y el acatamiento a las leyes y costumbres. El intenso cultivo de la tierra hace necesario un extremo cuidado para evitar el daño de la propiedad particular. Todos los vehículos franceses capaces de llevar armas están en el campo de batalla batallándose con el enemigo. Así, con mayor razón, se debe evitar causar el más mínimo daño a la propiedad en Francia. Tal conducta sería altamente reprochable. Delenmos honrarla como si fuera nuestro propio país".

#### SE ACUERDA EL EMBARGO DEL 60 POR CIENTO SOBRE EL TRIGO DESTINADO A LOS ALIADOS Y NEUTRALES

WASHINGTON, 8. Después de celebrar una conferencia con Hoover y Huxton, el Consejo encargado de la exportación anunció su apoyo de un embargo en un total del 60 por ciento al trigo destinado a los aliados y neutrales. Se temía que esta medida fuera necesario al embargo de otros cereales, porque la escasez del mercado de trigo ocasiona pánico, pero la mayoría del Consejo favorece la prohibición de la exportación hasta que el país supla la situación. Exacta y hasta que no estén definitivamente investigadas las necesidades de los aliados. Lansing se opone al embargo confiado. Los representantes de los países neutrales urgen tal suspensión de la orden, asegurando que no tiene fundamento el informe del embargo del trigo a los belgas. Debido a que miles de miles de toneladas de trigo para ir a Francia para estar cerca de sus naciones que necesitan servicio en el frente. El secretario Baker ha

dado una exposición prohibiendo, y manifestando que en la actualidad Francia, y especialmente cerca de la línea de fuego, no es lugar para las mujeres. El único modo sería incorporarse a la Cruz Roja.

#### CONTINUAN LOS MOTINES EN SAN LUIS ENTRE NEGROS Y BLANCOS

EAST ST. LOUIS, 8. Se renovaron hoy los motines como resultado del odio de raza. Ha habido algunos muertos y heridos. Fueron llamadas otra vez la policía y las fuerzas militares para conservar el orden. El Gobierno apresura la ley, no devuelto a Bélgica los ciudadanos de los eslabes el miércoles o jueves. El Gobierno tiene en proyecto hacer de acuerdo con los aliados represalias a Alemania. Si no devuelto a Bélgica los ciudadanos que deportó, arrestará e internará a igual número de alemanes prominentes residentes en los Estados Unidos.

#### ESTAN ARRESTADOS LOS FUNDADORES DE COMLOTS REVOLUCIONARIOS

SAN FRANCISCO, 8. Ciento treinta y nueve individuos están acusados judicialmente en esta ciudad, por haber fundado complots revolucionarios en la India británica y por haber enviado agentes a la China y el Japón, con el fin de someter la prensa indígena para atacar a la Entente.

#### LA EMPERATRIZ ZITA TRABAJA EN FAVOR DE FRANCIA

LONDRES, 7. Los vapores noruegos "Havris" y "Berjoko" fueron hundidos. Falta 43 tripulantes. De Amsterdam avisan que en Hamburgo, Altona y otras ciudades no ha habido patales en la semana entrante. Es imposible obtener verduras y la comida seguía está demorando la cosecha de patas. En Baviera se ha reducido la ración de carne a 375 gramos por semana. Dice el "Daily Express" que un amigo personal de la Emperatriz Zita manifestó a varios miembros de la Cámara de los Comunes que ella está trabajando a favor de Francia. Que en su opinión sobre su marido para inducirlo a retirarse de su alianza con Alemania.

#### NO SE CREE QUE MEXICO AYUDE ACTIVAMENTE LA CAUSA DE ALEMANIA

WASHINGTON, 7. Los funcionarios de la Secretaría de Estado pretenden ignorar el motivo de la visita a esta capital de Mr. Fletcher, nuestro Embajador en México. Algunos de ellos presumen que ha venido para explicar personalmente al Secretario de Estado hasta su decisión de alzar las actividades de los alemanes en México y las inducciones que han ejercido los agentes alemanes en el ánimo del Gobierno mexicano. Algunos de ellos presumen que México participará en la causa de Alemania.

otra parte, no se cree probable que apoyará activamente a Alemania. Ha despertado profundo interés la persistencia que ha manifestado el Gobierno de aquel país en imponer a las compañías petrolíferas muy graves derechos de explotación y los recientes decretos reglamentando la tenencia de terrenos, por las corporaciones mineras y otras. Las empresas afectadas han manifestado a este Gobierno que la ejecución de los decretos dará por resultado la confiscación de una gran parte de las propiedades pertenecientes a corporaciones norteamericanas y británicas.

#### VEINTE AEROPLANOS ALEMANES BOMBARDEAN LA CIUDAD DE LONDRES

LONDRES, 7. Oficial.—Veinte aeroplanos alemanes están bombardeando esta capital.

#### UNA GRAN MULTITUD OBSERVA DESDE LA CALLE LA IRUPCION A LONDRES

LONDRES, 7. A la hora de la irrupción, millares de personas llenaban las calles, incluyendo a muchas mujeres y niños. La policía y la fuerza militar tuvo gran dificultad para retirarlos, fundamentados en los aeroplanos y la artillería anti-aérea trabaron combate con los invasores. Hubo sol brillante pero el cielo estuvo nublado. Sin embargo los aeroplanos se veían claramente. De pronto se presentaron y nadie pudo decir que era una levitación enemiga hasta que no empezaron a producirse las explosiones. Volaban a una velocidad tremenda pero a una altura más baja que durante la última incursión.

#### LA LOCALIDAD DESTINADA A LAS TROPAS NORTEAMERICANAS EN UN SECRETO

PARIS, 7. La parte de la línea que ocuparán los norteamericanos está designada, pero la localidad es un secreto.

#### LOS COMENTARIOS DE LA PRENSA RESPECTO A LAS MIRAS DE LOS ESTADOS UNIDOS

COPENHAGUE, 7. Comendando la resolución de limitar los abastecimientos a los neutrales, el "Volkspress" que queja de que la Entente no aprecia la difícil posición de los pequeños neutrales. La medida propuesta está calculada para aplastar a los pequeños Estados, cuyo único deseo es el de observar la verdadera neutralidad. La situación es desesperante. La neutralidad ya no es suficiente, pues con la entrada de los Estados Unidos se han inaugurado las hostilidades contra los pequeños neutrales. Parece que los Estados Unidos, carecen del más elemental aprecio de las dificultades que acosan a Dinamarca. Indican los diarios norteamericanos que es la intención de los Estados Unidos, obligar a Dinamarca a juntarse con Alemania y morir de hambre, o juntarse con los aliados participando así en la causa de Bélgica.

(REUTER)

LONDRES, 8. — En los sectores de Nieuport, Messines y Arrás ha habido duelos de artillería. Los ingleses rechazaron una irrupción cerca de Bullecourt. Los franceses en brillantes operaciones locales en la colina de Moronvillers capturaron dos salientes, rechazando cuatro contraataques. Los rusos han reanudado la ofensiva. Un parte alemán indica que entre Brobrow y Koniskichy fueron apresados 7 mil teutones así como en Brizezany, hacia el sur. Los Corresponsales en Petrogrado aseguran que la ofensiva no es únicamente una demostración, sino la ejecución premeditada de un plan estratégico. Los alemanes movilizaron 7 divisiones del occidente y tropas nuevas. Alemania parece proyectar operaciones navales en el Báltico. Dos aeroplanos irrumpieron en Livonia y los submarinos exploran el golfo de Finlandia. Varios jefes de los regimientos perecieron. En los avances del domingo la infantería rusa se mostró contentísima. La artillería ha estado muy activa. La brigada de Czechovak, integrada por voluntarios, asaltó tres líneas fortificadas en Cerao rompiendo el frente y apresando a 5 mil, capturando además una aldea. Kerensky presenció la batalla. En el frente de Gaza, en Palestina, durante el mes de junio dañamos 13 cañones enemigos y destruimos muchos emplazamientos. Informan de Barcelona que se reunieron los diputados y senadores quienes unánimemente solicitaron del Gobierno que estableciera la autonomía administrativa en España. Se resolvió convocar a una reunión extraordinaria a todos los legisladores de Barcelona para el 19 de julio, si el Gobierno no abre las Cortes. El Senado de Roma por unanimidad de 172 miembros dió un voto de confianza al Gobierno después del discurso de Bosselli quien dijo: Noto la confianza con que Italia está resuelta a alcanzar la victoria en cooperación con los aliados, lo que justifica la política interior, encaminada a asegurar la estabilidad de las finanzas mediante la adopción de medidas que corresponden a las necesidades del país y para terminar también con las barbaridades cometidas en los mares que implican una vejación a los sentimientos de humanidad. El Corresponsal de la Reuter en Shanghai dice que la situación es muy complicada; que los cuatro partidos se levantaron para restaurar la República. El primero, los restauradores, segundo, los republicanos burocráticos encabezados por Tuan Chikus; tercero los Fenghinchang a quien se atribuye que desea la Presidencia con un Gobierno provisional y cuarto los republicanos de Shanghai quienes despacharon el crucero "Haichi" hacia Ching Wantao para que trajera al Presidente de la República Ly Ung Chung a Shanghai.

#### DEL 1 AL 30 DE JUNIO FUERON DERROTADOS 49 AEROPLANOS ALEMANES

PARIS, 7. Informe oficial francés: Entre La Hogue y el Pantón se efectuó un recio cañoneo. En Champana, en la región de Montivillers, se rechazó un ataque de sorpresa, cerca de Moustiers. En el resto del frente la noche pasó tranquila. Entre el 21 y el 30 de junio derribamos 49 aeroplanos y un globo cautivo enemigo. Gotose de ellos cayeron dentro de nuestras líneas muy averiados. También bombardeamos con buenos resultados las

#### AVANZAMOS OTRA VEZ LA LÍNEA DE FERROCARRIL EN LA ZONA DE NANCY

LONDRES, 7. Al este de Wyschaete avanzamos otra vez la línea de ferrocarril. El enemigo atacó las trincheras en la vecindad de Acheville, y fue rechazado. En el resto de la línea, nada de importancia.



COMPARACION DE PRISIONEROS, CANONES, ETC. TOMADOS POR LOS INGLESSES Y POR LOS ALEMANES

ANALISIS SEMANAL DE LA SITUACION

ESPECIAL POR CABLE

BALANCE DE PERDIDAS Y GANANCIAS

LONDRES, 7.— Durante el mes de Junio último los ingleses tomaron en el curso de las operaciones en el sector de Messines y en otras partes del frente 8686 prisioneros alemanes, 67 cañones incluyendo 2 morteros de trinchera, 945 ametralladoras, piezas de artillería de campaña 533 morteros de trinchera, 1308 ametralladoras. Desde el comienzo de la guerra los ingleses solos en todos los teatros de la guerra han capturado 117776 prisioneros, excluyendo las tropas africanas que luchan al lado de los alemanes en el Africa del Suroeste, del Este y el Centro y que serán en futuro liberados y devueltos a su país. Desde el principio de la guerra los ingleses han perdido a manos del enemigo en todos los frentes 6708 prisioneros, incluyendo todas las tropas indias y nativas. En todos los teatros desde el comienzo de la guerra hemos capturado 739 cañones y perdidos 733 y de los que se recuperamos 37. No incluyendo esos 37 en los 739 capturados, resulta que solamente existen actualmente en manos del enemigo 66 cañones que nos tardará en recuperar. No hemos perdido cañón de ninguna clase desde Abril de 1915 en el frente occidental.

HACIA LENS
El principal interés de la semana ha sido el progreso hecho por los ingleses hacia Lens. Una serie de bien organizados siste-

mas defensivos en ambos lados del río Souchez, bordeando la ciudad de Lens, han sido capturados. Las tropas ganaron el total de sus objetivos con pérdidas insignificantes, en tanto que infligieron considerables bajas al enemigo. Posiciones de gran resistencia, como también de gran importancia estratégica pasaron a nuestro poder.

DESASTRE DE LA ACCION ALEMANA

Durante el mes de Junio 282 aviones alemanes fueron bajados; la superioridad de los avia-

EN EL FRENTE ITALIANO

En el frente italiano, los italianos han evacuado parte del puesto fronterizo de Agnella. El enemigo ha estado agresivo en el Corso los ataques hechos por pequeñas fuerzas austriacas entre el río Garsy y el valle de Lecco fueron rechazados.

OTROS FRENTE

En el frente rumano la reorganización del ejército rumano está prácticamente concluida, sus fuerzas han sido provistas con todo lo necesario.

En el frente del Este ha habido luchas de consideración en la parte sudeste del Africa oriental alemana y el enemigo se ha visto obligado a evacuar sus fuertes posiciones.

En el Egipto el General Allen, ha tomado el mando superior. Un depósito de provisiones y un campamento turcos, han sido fuertemente bombardeados en la Palestina. Cincuenta bombas fueron lanzadas sobre los establecimientos militares cerca de Jeneh millas. No se causaron daños ninguno a la ciudad santa.

LA OFENSIVA RUSA

En el frente ruso, estos han emprendido una nueva campaña ofensiva. Los días 10 y 11 del corriente una gran batalla se libró en la Galicia oriental contra un ejército mixto de alemanes, austriacos y turcos. Aquellos asaltaron una de las más fuertes posiciones del enemigo en Galicia y como resultado capturaron 300 oficiales y más de 18000 soldados, así como 20 cañones, 33 ametralladoras. Los alemanes se han alarmado por el renuevo de la ofensiva rusa habiendo trasladado todas sus fuerzas disponibles para tratar de contener la presión de los aliados en el Occidente.

EN EL FRENTE FRANCÉS

En el frente francés se ha señalado por luchas muy tenaces, los alemanes habiendo emprendido la más audaz de sus ofensivas por algún tiempo en un frente de once millas en el Camino de las Damas en un desesperado esfuer-

El Premier Británico reafirma las miras inglesas con respecto a Bélgica, Servia, Mesopotamia y Armenia. RESUMEN BRITANICO DE LOS ACONTECIMIENTOS DE LA SEMANA (ESPECIAL POR CABLE)

LONDRES, 7.— El Primer Ministro Lloyd George, en sus discursos pronunciados en Glasgow y Dundee, declaró que Bélgica y Servia han de ser restauradas y sus poblaciones compensadas; Mesopotamia y Armenia libertadas de los turcos y puestas en manos de las ligas que serán escogidas en una conferencia de paz. Los deseos de los habitantes de las colonias alemanas han de ser un factor dominante que será tomado en cuenta al resolver las formas de Gobierno para el futuro. Deben quedar garantizados contra una repetición de los crímenes alemanes, lo que se conseguirá con la destrucción de las armas bélicas que todavía mejor, con la democratización de Alemania. Deberían entrar en negociaciones con un gobierno alemán libre, poseído de un temperamento de ánimo y un temperamento de espíritu menos sospechoso y que inspire más confianza que con un gobierno dominado por el agresivo y arrogante espíritu de militarismo prusiano. En Dundee el Premier recaló el hecho de que hemos obligado a enterarse al gran ejército alemán y puesto en gran humillación a ese ejército que, con el desprecio miraba al ejército inglés, al principio de la guerra. Hemos enseñado a los prusianos la virtud de la humildad.

LA NOTA RUSA

Sir William Robertson, en su discurso pronunciado el día de la independencia de los Estados Unidos, declaró que la entrada de los Estados Unidos en la guerra traía nuevas esperanzas y reservas de potencia y que esto influiría en mucho para la pronta conclusión de la guerra. La nota rusa al Gobierno inglés que acaba de ser conocida, denuncia las tentativas del enemigo para resolver la disputa en el campo de los aliados propagando en el exterior informes de pretendidas intenciones rusas para concertar una paz separada. Las declaraciones del Gobierno provisional no dejan la menor duda de que no habrá la menor disminución en la determinación de llevar la guerra hasta la victoria decisiva, lo que se ha acordado con la renovación de la ofensiva rusa en Galicia, que ha capturado más de 8000 prisioneros levantando en toda Rusia olas de entusiasmo y hastío de los serbios más pacíficos apoyan ahora la ofensiva.

El Gobierno griego ha retirado sus representantes en los países de la alianza alemana, considerando que un estado de guerra existe con ellos. Todos los oficiales griegos han prestado el juramento de fidelidad al nuevo régimen y el Estado ha sido salvado de toda influencia alemana.

LA GUERRA SUBMARINA
Los informes de la campaña submarina arrojan un total de

El ter. MINISTRO FRANCÉS ACORDE CON SU COLEGAS, DECLARA QUE LA PAZ HA DE CONCRETARSE CON UN GOBIERNO ALEMÁN DEMOCRÁTICO
El Primer Ministro Francés, refiriéndose al discurso de Lloyd George, afirmó que la paz será acordada con un gobierno alemán que represente de un gobierno democrático fundado en los principios del derecho moderno. El General Smith en una entrevista dijo que la lucha del poder teutónico era el último esfuerzo de la Europa Feudal, de bloquear el progreso humano, contra lo que se ha puesto ahora toda la humanidad progresista. La guerra ha de terminar con el triunfo de la democracia, lo cual significará un paso dado hacia la consolidación de los tres grandes continentes libres para su posterior desarrollo.



NO Experimente con medicinas cuya composición no conoce. En la EMULSION DE SCOTT tiene Ud. una combinación de elementos nutritivo-medicinales que millares han utilizado con indiscutible éxito. (Sin Alcohol)

Teatros

MARTES, 10 DE JULIO HOY: EL DRAMA DE GRAN EXITO SADOWAN PARA EL SABADO 12: ESTRENO DE LA OBRA TITULADA: CUANDO BROADWAY ERA UNA VEREDA EL DOMINGO 15: "MIGNON" MUY PRONTO: "LA DIOSA"

TREBOL MARTES 10 DE JULIO GRANDES SUCESOS POR LOS "SOLER" 1.—A LA LUZ DE LA LUNA. De los QUINTERO 2.—EL DR. GOMEZ Juguete cómico. 3.—EL PELOTON DE TORPES JUEVES: BENEFICIO DE IRENE SOLER

ACTUALIDADES HOY: LA HERMOSA OBRA EN 6 ACTOS: BEULAH LUNETAS GALERIA 60.50

TODA CLASE DE FIDEOS Y PASTAS ITALIANAS "LA GRAN VIA" 1868

SOLO HAY UN "BROMO QJINNA" que es el único bromo que tiene en la semana una serie de fructuosos raids con objetivos militares en Bélgica. En todas las ocasiones las máquinas regresaron sin novedad. Aeroplano del enemigo irrumpieron sobre Hartwick matando a 11 personas e hirieron a 36. Hubo pequeños daños materiales. Dos máquinas hostiles fueron destruidas y una dañada. Hay informes de que Argentina ha pedido a Alemania inmediata satisfacción e indemnización por el hundimiento de los barcos "Oriana" y "Toro".

AVISO Tengo cuidado de comprar dos bestias pequeñas nuevas y de muy buenas condiciones.

RIGARDO TINOCO. 1732-21 Jun., a 20 Jul. Una sola aplicación duplicará la belleza del cabello y destruirá la menor partícula de caspa; Ud. no puede tener una cabellera bonita, abundante y saludable si tiene caspa. Esta costra destruye la rola todo el latere al cabello, así como su fuerza y vida, si se combate produce un estado febril y picazón en el cráneo; las raíces del cabello se aflojan y extinguen; entonces el cabello cae.

CUIDE SU CABELLO Y HERMOSELO CON "DANDERINE"

Si Ud. ha descuidado el cabello, y tiene poco, se descolora, está seco, áspero o muy grueso, compre un frasco de Danderine de Knowlton en cualquier botica o almacén aplíquese un poco, siguiendo las direcciones que acompañan a cada frasco; diez minutos más tarde Ud. dirá que este fue el dinero que mejor ha invertido en su vida. Sinceramente decimos que la fuerza de todo el aumento de belleza tener bella, suave, lustrada, bonita y abundante, sin caspa, no tiene picazón en el cráneo y que el cabello no se caiga, debe usar Danderine de Knowlton, si con el tiempo lo va a usar, apró que todo sea boquano le vende.

UN PELIGRO CONJURADO

"Nada le es imposible al hombre de voluntad". Mirabeau.

El proyecto de ley — publicado en LA INFORMACION del 6 de este mes — que reclama la expropiación para fijar el cambio internacional, el resultado de una labor asidua y meritoria, que pone a prueba la desecralización de nuestro Gobierno y la firme voluntad del Jefe de Estado de salvar al país del desastre que se avecina. Bien dice Mirabeau: "Nada le es imposible al hombre de voluntad"; la voluntad y la energía se ven en la dificultad, y los grandes pueden ofrecerse en la consecución de un fin o un propósito invariable. El señor Tinoco, empeñado en conjurar el peligro que entrañaba la anomalía situación creada en parte por el horror del conflicto mundial, se dio a la tarea de buscar los medios razonados y prudentes que le permitieran conseguir su propósito; por caminos diversas de las personas más caracterizadas en la Banca, el Comercio y la Industria; escuchó la discusión serena y razonada de la Práera; con estos y otros elementos de valiosa confección, el proyecto salvador del país; proyecto que convertido en ley de la República, marcará una etapa abundante en beneficios, prestigio y gloria para la Administración nacional.

El peligro, pues, ha sido conjurado. El pueblo estará de plácemes y el gozotismo de duelo. E. M. San José, 9 de Julio de 1917.

SOCIALES Y PERSONALES

PARTICIPACIONES Hemos recibido la alocución participativa en la que don Hermeraldo Bolívar y su señora esposa doña Rosa B. de Bolívar nos participaron el matrimonio de su hija María Mercedes con el señor don Pedro P. Boza En la misma escuela don Pedro Boza participa su próximo matrimonio. Damos las gracias por la participación recibida y formulamos nuestros votos por la felicidad del joven hogar.

VIAJEROS —Después de haber permanecido en esta capital por espacio de algunos meses saldrá para Panamá la estimable señora doña Genarína de la Guardia. Desempeñamos la estimable viajera un feliz trayecto. —De Póas llegó ayer don Timoteo Giltino. —Para Nicaragua ha salido por tierra don Carlos Palatino acompañado de su familia. —Doña María Tejada G. de Cruz saldrá para La Habana. —Ha llegado a esta capital procedente de Panamá el estimable caballero y amigo nuestro don Andrés Foché. A Limón fueron a visitar su señora esposa y su señora hija quienes regresan en su compañía. Le saludamos atentamente.

—Ha regresado a la ciudad de Cartago después de un viaje de salud por los Estados Unidos el joven don Ricardo Rivera. —Ha regresado al país don Edmundo Montalvo. —Presentamos nuestro atento saludo a P. Wenceslao de la Guardia quien ha regresado al país procedente de los Estados Unidos. —Regresó de Centro América don Alejandro Uruey. —Ha regresado al país don George Steinhoff. —De Limón regresó don Ernesto Ortiz. —En viaje de salud saldrá en la mañana de hoy para los Estados Unidos el señor Keith salido en la tarde del domingo a la ciudad de Atlanta donde permanecerá hasta la tarde de ayer que vino a esta capital en la mañana de hoy para los Estados Unidos en nombre de su familia.

ENFERMOS —La señora María Arce M. con tanta mejoría de la dolencia que le ha hecho guardar cama. —La señora Rita Pacheco se encuentra ya completamente restablecida. —Delicado de salud se encuentra don Santiago Chamberlain. —El estado de salud de don Francisco Pinto es ya completamente satisfactorio. —Guarda cama doña María A. de Gil. —La señora Rosita Keith ha estado delicada de salud.

ESTIMABLE VIAJERO —Presentamos nuestro atento saludo al estimable caballero Mr. Minor C. Keith, quien después de haber permanecido algunos días en las Minas de Abangares y de Mangasano, regresó en la tarde de ayer acompañado de varios amigos a esta capital. —El señor Keith salido en la tarde del domingo a la ciudad de Atlanta donde permanecerá hasta la tarde de ayer que vino a esta capital en la mañana de hoy para los Estados Unidos en nombre de su familia.

Moneda Fraccionaria
El Banco de Costa Rica, como Administrador del Tesoro Público, cambiará certificados de plata por monedas de uno y dos céntimos. San José, 29 de junio de 1917. 1805 30 jun. a. s. o.

Para Las Picaduras De Insectos
CUANDO los mosquitos, las hormigas y los insectos molestan una persona depositan gérmenes venenosos con sus picaduras. Las cuales, no se tratan debidamente con el linimento de Minard, pueden ocasionar serios resultados. Aplíquese Ud. inmediatamente el linimento Minard en las mordeduras de los insectos para lograr un alivio en minutos y evitar la infección porque el Minard, que se vende en todas las boticas y tiendas genéricas, es una preparación médica, positivamente pura y un antipélico maravilloso. Gállica, Chile y Avila en un momento. No daña ni quema la piel y es absolutamente seguro y fácil de usar. Úsese el Linimento de Minard para toda clase de dolencias.

MINARD
LINIMENTO
DETINE EL DOLOR
MINARD

ADMINISTRACION GENERAL DE LICORES

AVISO
A partir del día 5 del mes en curso, los PRECIOS DE LOS LICORES se ajustarán a la siguiente TARIFA:

Table with columns: LICORES, VENTAS FORMENOR (Precio por litro, Precio por 10 litros, Precio por 15 litros, Precio por 25 litros), VENTAS POR MAYOR (Precio por 100 litros, Precio por 150 litros, Precio por 250 litros). Rows include Alcohol de 45, 60, and 81 grados; MISTELAS (Cummilino, Rosa, Yerbabuena, Anisete, Canela, Curacao, Marrasquino, Ron Viejo); LICORES COMPUESTOS (Ron Blanco, Ron Colorado, Ron Negrita, Cognac Simple, Ginshera, Anisado, Pisco, Amargo de Angostura, Whiskey); AGUARDIENTE (Anís del Moko, Crema de Cacao, Marrasquino Extra-fino, Anís triple seco, Cognac Superior, Ajenjo, Benedictina, Chartreuse); LICORES FINOS (Anís del Moko, Crema de Cacao, Marrasquino Extra-fino, Anís triple seco, Cognac Superior, Ajenjo, Benedictina, Chartreuse); VINOS (Marañón, Vermouth); ALCOHOL DE QUEMAR, ALCOHOL INDUSTRIAL.

Las ventas por mayor sólo se harán a cambio de tickets comprados en la Administración Principal de Rentas Nacionales. Se consideran como ventas por menor todas aquellas que consten de uno o más litros, hasta nueve inclusive y su valor debe ser igual al del ticket. Establecimiento de la Administración General de Licores. San José, 2 de Julio de 1917. Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica. M. G. ESCALANTE, Administrador General.

HARINA "MOLINO" ESPECIAL PARA FAMILIAS Y PANADERIAS LA MEJOR QUE HA LLEGADO AL PAIS PRUEBELA Y SE CONVENCERA TOMAS FERNANDEZ Y HNO. Apartado No. 614 9660 Teléfono No. 198

LA EMPRESA POLINI Atiende solamente órdenes para servicios de Funeraria y lánidos. 1422 Teléfono 14.









AVISOS DE OCASION

Desde esta fecha las condiciones que rigen para anuncios en esta sección son las siguientes: se cobrará como mínimo POR VEINTE PALABRAS 50 CENTIMOS POR INSERCIÓN. Cada cinco palabras o fracción de exceso valen CINCO CENTIMOS por inserción. No se publicarán anuncios por menos de CUATRO INSERCCIONES.

ALQUILASE POR TANTOS AÑOS terreno que se encuentra en el barrio de San Pedro, con dos casas, para dar LA INFORMACION. 1845-10 al 17 Jul.

APROVECHE al cambio solo: Con un cambio de moneda, se puede hacer un negocio. Llamé en el punto más alto de la montaña. 1845-10 al 17 Jul.

PONCHE NACIONAL, elaborado con el mejor material, en color y sabor, para ser usado en cualquier ocasión. Hecho en Chile. 1845-10 al 17 Jul.

SE ALQUILA UNA CASA con terreno en el barrio de San Pedro, con dos casas, para dar LA INFORMACION. 1845-10 al 17 Jul.

SE VENDE UN COCHE americano en buen estado. 1845-10 al 17 Jul.

SEMILLA DE CEBOLLA LUSIANA, con garantía de pureza y cantidad. 1845-10 al 17 Jul.

SE NECESITAN 1000 COLONES en primer tiempo, apartado 80. 1845-10 al 17 Jul.

CON BUENAS RECOMENDACIONES, en esta oficina. 1845-10 al 17 Jul.

PROBLEMA Para resolver el problema de la rotación de los ejes, se necesita un eje. 1845-10 al 17 Jul.

EMPRESARIO Joven y con experiencia, para dar LA INFORMACION. 1845-10 al 17 Jul.

LINE FOR SALE BEST QUALITY FULLY EQUIPPED. 1845-10 al 17 Jul.

SE ALQUILA UNA CASA con terreno en el barrio de San Pedro, con dos casas, para dar LA INFORMACION. 1845-10 al 17 Jul.

UNA MIERDA SE NECESITA UNA MIERDA. 1845-10 al 17 Jul.

LENA de Café, Guano y Guano de Guano. 1845-10 al 17 Jul.

A MEMOS DEL COSTO SE VENDE UNA CASA con terreno en el barrio de San Pedro, con dos casas, para dar LA INFORMACION. 1845-10 al 17 Jul.

SE CONFIRMA UNA SECADORA y un cambiador para café. 1845-10 al 17 Jul.

ENGLISH SECTION

BRITISH WEEKLY REPORT OF WAR OPERATIONS

SPECIAL BY CABLE ACCURATE RECORD OF BRITISH CAPTURES AND LOSSES SINCE THE WAR BEGUN

LONDON, 7. — During June last British have taken in course of the operations against Messines ridge and on other of the front, 8680 German prisoners, 67 guns, 102 trench mortars, and 345 machine guns, besides other war materials. Six French captured 6322 prisoners, 509 field heavy guns, 503 trench mortars, 1318 machine guns. Since beginning of the war, British alone, in all theaters of war, captured 117,770 prisoners exclusive of African troops fighting with Germans in Southwest Africa, East Africa and the Cameroons, later being released, and sent back their country. Since the war began in all theaters, British have lost to enemy 51088 prisoners, which includes all Indian and native troops. In all theaters since war commenced we captured 739 guns. We lost 133 and out of that number were recaptured 37. These 37 not included in 739 guns captured go to the actual number left in enemy hands is 96 as against 739 in ours. No gun of any kind has been lost on Western front since April 1915.

BRITISH PROGRESS TOWARDS LENS, MAIN INTEREST OF THE WEEK

The main interest of the week has been the British progress towards Lens, Series of strongly organized defensive systems on both banks of river Souchez covering the town of Lens have been captured. Our troops gained the whole of their objectives with slight losses, while inflicted considerable casualties on enemy. Positions of great strength as well of tactical strategic importance thus passed into our hands.

RUSSIAN REASUMED THE OFFENSIVE WITH BRILLIANT RESULTS

At the Russian front, Russians started a new campaign. On the 1st and 2nd inst. a great battle was fought in Eastern Galitzia against a mix army of Germans, Austrians and Turks. They assaulted one of the strongest of the enemy positions in Galitzia as a result captured 300 officers, over 18000 soldiers, as well as 29 guns and 33 machine guns. Germany is alarmed by revival of Russian armies having transferred all available forces to stem allied pressure on Western front.

GERMANS AT LAST AGREE WITH FAILURE OF SUBMARINE IRRRESTRICT CAMPAIGN

Submarine returns show arrivals to 2745 and 2846 sailings 13 ovel and 5 under 1600 tons and 11 fishing vessels were sunk. Even taking the worst weeks into account this brings down the average of our losses on German submarines war begun to date whereon most optimistic of our enemies cannot conceivably build hope of our defeat. These appear simultaneously in German press neutral papers under German influence of a statement wherein it is said "nobody with expert knowledge expected to starve out England. In German official circles no doubt exists of England be able to come out despite of submarine blockade. Main hope, it added, is that tonnage would influence the commercial minds of England towards peace.

ARGENTINE WILL DEMAND GERMANY'S APOLOGY AND INDEMNITY BY TORPEDOING

British naval airmen carried out series of successful raids this week on various military objectives in Belgium. Each occasion all machines returned safely. Enemy aeroplanes raided Hartwich - killing eleven and injuring thirty six. Slight material damage was done. Two heavy machines were destroyed and one damaged.

RUSSIAN DETERMINATION TO BRING WAR TO DECISIVE VICTORY IS ACCENTUATED

The text of Russian note to British Govt. now published denounces enemy's attempt to sow discord between allies by spreading abroad reports regarding alleged intention of Russia to make separate peace. The declarations of provisional Government not afford least pretext for assuming a dissolution of Russian share in the common struggle of the allies; on the contrary, the Russian determination to bring war to decisive victory is accentuated. The revival of Russian offensive in Galitzia with the capture of over 8000 prisoners swept all Russia with a wave of enthusiasm and even the most pacifist papers are now supporting the offensive. American troops ship conveying forces to France was attacked in the Atlantic in force by German submarines which were completely outgunned by American destroyers. No ship was hit and no casualties. One submarine was definite and others probably sunk.

REORGANIZATION AND SUPPLYING OF ROMANIAN ARMY PRACTICALLY COMPLETED

At the Italian front Italians evacuated part of the border post at Aquilone. The enemy has been aggressive at many points including Carso and attacks by small Austrian forces between lake Gardi and Ledec valley were repulsed.

FRENCH PREMIER IN PERFECT ACCORD WITH HIS BRITISH COLLEAGUE

French Premier alluding to Lloyd George's speech stated that peace be significantly easier to conclude if in place of German Emperor there were representatives of democracy founded upon the principles of modern right.

GERMANS AT LAST AGREE WITH FAILURE OF SUBMARINE IRRRESTRICT CAMPAIGN

Submarine returns show arrivals to 2745 and 2846 sailings 13 ovel and 5 under 1600 tons and 11 fishing vessels were sunk. Even taking the worst weeks into account this brings down the average of our losses on German submarines war begun to date whereon most optimistic of our enemies cannot conceivably build hope of our defeat. These appear simultaneously in German press neutral papers under German influence of a statement wherein it is said "nobody with expert knowledge expected to starve out England. In German official circles no doubt exists of England be able to come out despite of submarine blockade. Main hope, it added, is that tonnage would influence the commercial minds of England towards peace.

ARGENTINE WILL DEMAND GERMANY'S APOLOGY AND INDEMNITY BY TORPEDOING

British naval airmen carried out series of successful raids this week on various military objectives in Belgium. Each occasion all machines returned safely. Enemy aeroplanes raided Hartwich - killing eleven and injuring thirty six. Slight material damage was done. Two heavy machines were destroyed and one damaged.

RUSSIAN DETERMINATION TO BRING WAR TO DECISIVE VICTORY IS ACCENTUATED

The text of Russian note to British Govt. now published denounces enemy's attempt to sow discord between allies by spreading abroad reports regarding alleged intention of Russia to make separate peace. The declarations of provisional Government not afford least pretext for assuming a dissolution of Russian share in the common struggle of the allies; on the contrary, the Russian determination to bring war to decisive victory is accentuated. The revival of Russian offensive in Galitzia with the capture of over 8000 prisoners swept all Russia with a wave of enthusiasm and even the most pacifist papers are now supporting the offensive. American troops ship conveying forces to France was attacked in the Atlantic in force by German submarines which were completely outgunned by American destroyers. No ship was hit and no casualties. One submarine was definite and others probably sunk.

BRITISH WEEKLY COMMENT OF WAR EVENTS

LLOYD GEORGE REAFFIRMS BRITISH VIEWS TOWARDS BELGIUM, SERBIA, MESOPOTAMIA AND ARMENIA

LONDON, 7. — Prime Minister in speeches at Glasgow and Dundee said that independence of Belgium and Serbia must be restored and peoples compressed: Mesopotamia and Armenia freed from Turkish and entrusted to more equitable hands to the wishes of those countries. He said that the inhabitants of German colonies must be a dominant factor in setting up a new government. We must have a guarantee against repetition of German aggression and the wish to come from destruction of Prussian military power or better still from democratization of Germany. We should enter into negotiations with a free Germany in a different attitude of mind temper spirit with less suspicion and more confidence than with Germany dominated by aggressive arrogant spirit of Prussian militarism. At Dundee the Premier said we have driven the great army of Germany under duress and it is a great humiliation for that power army that it had to drop a ground to hide itself from the army it despised at the beginning of war. Prussia have been through the virtue of humility with free relentless last.

REORGANIZATION AND SUPPLYING OF ROMANIAN ARMY PRACTICALLY COMPLETED

At the Italian front Italians evacuated part of the border post at Aquilone. The enemy has been aggressive at many points including Carso and attacks by small Austrian forces between lake Gardi and Ledec valley were repulsed.

FRENCH PREMIER IN PERFECT ACCORD WITH HIS BRITISH COLLEAGUE

French Premier alluding to Lloyd George's speech stated that peace be significantly easier to conclude if in place of German Emperor there were representatives of democracy founded upon the principles of modern right.

GERMANS AT LAST AGREE WITH FAILURE OF SUBMARINE IRRRESTRICT CAMPAIGN

Submarine returns show arrivals to 2745 and 2846 sailings 13 ovel and 5 under 1600 tons and 11 fishing vessels were sunk. Even taking the worst weeks into account this brings down the average of our losses on German submarines war begun to date whereon most optimistic of our enemies cannot conceivably build hope of our defeat. These appear simultaneously in German press neutral papers under German influence of a statement wherein it is said "nobody with expert knowledge expected to starve out England. In German official circles no doubt exists of England be able to come out despite of submarine blockade. Main hope, it added, is that tonnage would influence the commercial minds of England towards peace.

ARGENTINE WILL DEMAND GERMANY'S APOLOGY AND INDEMNITY BY TORPEDOING

British naval airmen carried out series of successful raids this week on various military objectives in Belgium. Each occasion all machines returned safely. Enemy aeroplanes raided Hartwich - killing eleven and injuring thirty six. Slight material damage was done. Two heavy machines were destroyed and one damaged.

RUSSIAN DETERMINATION TO BRING WAR TO DECISIVE VICTORY IS ACCENTUATED

The text of Russian note to British Govt. now published denounces enemy's attempt to sow discord between allies by spreading abroad reports regarding alleged intention of Russia to make separate peace. The declarations of provisional Government not afford least pretext for assuming a dissolution of Russian share in the common struggle of the allies; on the contrary, the Russian determination to bring war to decisive victory is accentuated. The revival of Russian offensive in Galitzia with the capture of over 8000 prisoners swept all Russia with a wave of enthusiasm and even the most pacifist papers are now supporting the offensive. American troops ship conveying forces to France was attacked in the Atlantic in force by German submarines which were completely outgunned by American destroyers. No ship was hit and no casualties. One submarine was definite and others probably sunk.

LA OFICIAL

CARTERA DE RELACIONES EXTERIORES

Se nombra al señor William H. Prestinary Pérez, para Cónsul General de Costa Rica en los Estados Unidos Mexicanos, con residencia en la ciudad de México.

CARTERA DE GOBERNACION

—Se gira al Secretario Particular del Presidente la suma de \$14945. —Se gira a Felipe J. Alvarado y Co. la suma de \$20725. —Se concede a Ramon Trejos un mes de permiso para separarse de su puesto y se recargan las funciones por igual tiempo en el Secretario. —Se concede a Luis Trejos un mes de permiso para separarse de su puesto de Auxiliar del Oficial del Diario del Registro Público, y se recargan las funciones por igual tiempo en el Secretario. —Se concede permiso a Arturo Gutiérrez, empleado del Departamento de Complicados de la Dirección General de Correos.

CARTERA DE POLICIA

—Se acuerda el pago de varias cuantías. —Se nombra a Pablo Espinosa para Agente de Policía de Valparaíso, Cantón de Carrillo. —Se nombra a Carlos Calderón Arguello para Agente de la Agencia Primera de Policía, en remplazo de Práxedes Calderón Arguello. —Se recarga intrínsecamente las funciones de Médico del Pueblo de S. Ramón en el Médico del Pueblo de Palmares. —Se acepta la renuncia presentada por Ricardo Bermúdez Tapia de potoero de la Agencia Segunda Principal de Policía y se nombra a Simón Alfaro López. —Se prórroga por dos meses la licencia a Aristides Flores A. Agente de Policía de Belca, cantón de Carrillo. —Se nombra a Miguel Lizcano, para Agente Auxiliar de Policía del Barreal de Heredia. —Se concede a Horacio Elizondo Agente de Policía de Upana, de San Rafael de Guatuzo, veinte días de permiso y se recargan las funciones en el cargo del resguardo José E. Peraza M.

CARTERA DE INSTRUCCION PUBLICA

—Se aprueba los estatutos de la Cocina Escolar de la ciudad de San José. —Se acepta la renuncia a Marco Tulio Viquez, de escribiente de la Secretaría de Instrucción Pública.

RELOJERIA SUIZA DE ALDICES CHAPATE

— Calle del Carmen — Acaban de llegar muchas mercaderías en joyas y relojes, también artículos de fantasía, broches, anillos, aretes, etc. de poco valor, para regalos. Relojes de pulsera para señoras, surtido variado. Precios baratos. Cordialidad y buen trato. 1852

FUNERARIA DE MANUEL CAMPOS HNOS.

Tiene servicio para gentes pobres a \$ 15.00 Atad y servicio de coche Funebre 1849

CAL DE CONCHA CALIDAD Y PESO GARANTIZADOS

a los precios más bajos de plaza, despacho inmediato. Depósito permanente. Dinija sus pedidos a RICARDO BATALLA. 1878 8 julio San José.

AZUCAR a los precios más bajos de plaza venden siempre

ROBERTO GIL & CIA. San José, C. R. 100 varas al Sur del Banco de Costa Rica. Teléfono 777

EL PONCHE IDEAL es el famoso PONCHE IMPERIAL

Marca "R. R." El más exquisito, el más nutritivo, y el más ECONOMICO. Inalterable y sin rival. TOMELO USTED SIEMPRE! Tendrá una LARGA VIDA. Pídale en "LA INDIA", y en todas las BUENAS Cantinas. De sus órdenes al Agente General. CLAUDIO GALLARDO VOLIO 1795 29 jun. al 11 jul. Teléfono 615

TINTORERIA PERALTA

Al Sur del Colegio de Señoritas. 1850

PUERTAS, VENTANAS, MOLDURAS, ETC.

Se hacen con esmero y a precios económicos en el TALLER DE CARPINTERIA 150 varas al Este del Teatro Nacional. MADERAS ESCOGIDAS. Exactitud en el cumplimiento de contratos 1737—22 Jun. al 22 Jul.

OFICINA TECNICA Y DEPOSITO de MATERIALES DE CONSTRUCCION JAIME CARRANZA

Se hace cargo de toda clase de construcciones por contrato o por dirección. Existencia completa de todos los materiales necesarios para edificar. Mercaderías llegadas esta semana: Sano Lava, (Desinfectante para las taras de Inodoros), Alfombras de Corcho para baños, Colchas para camas, El famoso exterminador de cucarachas Líquido para limpiar metales, Cera Johnson para Automóviles. 1864.

CAL DE CONCHA CALIDAD Y PESO GARANTIZADOS

a los precios más bajos de plaza, despacho inmediato. Depósito permanente. Dinija sus pedidos a RICARDO BATALLA. 1878 8 julio San José.

AZUCAR a los precios más bajos de plaza venden siempre

ROBERTO GIL & CIA. San José, C. R. 100 varas al Sur del Banco de Costa Rica. Teléfono 777

EL PONCHE IDEAL es el famoso PONCHE IMPERIAL

Marca "R. R." El más exquisito, el más nutritivo, y el más ECONOMICO. Inalterable y sin rival. TOMELO USTED SIEMPRE! Tendrá una LARGA VIDA. Pídale en "LA INDIA", y en todas las BUENAS Cantinas. De sus órdenes al Agente General. CLAUDIO GALLARDO VOLIO 1795 29 jun. al 11 jul. Teléfono 615

TINTORERIA PERALTA

Al Sur del Colegio de Señoritas. 1850

PUERTAS, VENTANAS, MOLDURAS, ETC.

Se hacen con esmero y a precios económicos en el TALLER DE CARPINTERIA 150 varas al Este del Teatro Nacional. MADERAS ESCOGIDAS. Exactitud en el cumplimiento de contratos 1737—22 Jun. al 22 Jul.

OFICINA TECNICA Y DEPOSITO de MATERIALES DE CONSTRUCCION JAIME CARRANZA

Se hace cargo de toda clase de construcciones por contrato o por dirección. Existencia completa de todos los materiales necesarios para edificar. Mercaderías llegadas esta semana: Sano Lava, (Desinfectante para las taras de Inodoros), Alfombras de Corcho para baños, Colchas para camas, El famoso exterminador de cucarachas Líquido para limpiar metales, Cera Johnson para Automóviles. 1864.

RELOJERIA SUIZA DE ALDICES CHAPATE

— Calle del Carmen — Acaban de llegar muchas mercaderías en joyas y relojes, también artículos de fantasía, broches, anillos, aretes, etc. de poco valor, para regalos. Relojes de pulsera para señoras, surtido variado. Precios baratos. Cordialidad y buen trato. 1852

ULPIANO FONSECA EN PUNTARENAS

Se hace cargo de la agencia de periódicos, diarios o semanales, de revistas, de colocar libros a domicilio de administrarse casas, y de cuanto quiera encomendarse. Se ofrecen las mejores referencias. 579

HERNANDEZ HNOS. RETRATOS EN TODO ESTILO

